

NEURORREFLEJOTERAPIA EN EL TRATAMIENTO DEL DOLOR LUMBAR INESPECÍFICO.

Este documento se ha realizado en el marco de colaboración previsto en el Plan de Calidad para el Sistema Nacional de Salud elaborado por el Ministerio de Sanidad y Política Social, al amparo del convenio de colaboración suscrito por el Instituto de Salud Carlos III, organismo autónomo del Ministerio de Ciencia e Innovación y la Fundación Complejo Hospitalario Universitario da Coruña.

La lumbalgia es una patología muy frecuente que se asocia con elevados costes sanitarios y laborales. La mayor parte son inespecíficas y no tienen una causa orgánica, por lo que suelen resolverse en pocas semanas, aunque se cronifican en un pequeño grupo de pacientes. La neurorreflejoterapia (NRT) es un procedimiento mínimamente invasivo que se utiliza en el tratamiento de la lumbalgia inespecífica. Consiste en la implantación temporal intradérmica de punzones en el pabellón auricular y de grapas quirúrgicas en determinados puntos gatillo relacionados con las metámeras clínicamente implicadas en la lumbalgia.

El objetivo del informe es evaluar la eficacia, efectividad y seguridad de la neurorreflejoterapia en el tratamiento del dolor lumbar inespecífico en adultos.

DOCUMENTOS RELACIONADOS

[Texto completo](#)

[Resumen](#)

[Exportar cita](#)